

« DERRIÈRE LA PORTE »

Comédie musicale le samedi 19 mars



En préambule au Salon de la création féminine qui aura lieu le dimanche 20 mars, la Ville de Laventie vous propose d'assister le samedi 19 mars à 19h30 à une représentation du Spectacle « Derrière la porte » présenté par la troupe vocale et scénique « Cap Chœur » de Lorgies.

Une comédie musicale présentée comme un spectacle de chants vivants, dans le sens où cette troupe, qui jouit désormais d'une excellente renommée dans la région, se distingue par un mélange des arts novateur. Pour ouvrir les chansons, les choristes mettent en effet en scène les chants choisis par le chef de chœur Fabrice PEREIRA et son équipe artistique. Théâtre, poésie, expression corporelle, arts visuels... Un cocktail artistique accompagné par 2 pianistes qui jouent en direct.

C'est avant tout une aventure humaine qui unit les 54 membres de cette association qui souhaite divertir les spectateurs tout en s'épanouissant sur scène. Avec une recherche permanente d'émotions à l'état pur et un répertoire très diversifié (de la variété récente à la chanson française en passant par la variété internationale), Cap chœur emmène son public vers différents horizons au travers des multiples spectacles qu'elle a présentés depuis sa création.

Pour cette occasion, la troupe scénique de Fabrice PEREIRA soulèvera le voile sur les prémices de son nouveau spectacle « Derrière la porte ». Cap Chœur vous emmènera dans un voyage qui lui ressemble. Un voyage aux confins de l'intime. Venez découvrir un spectacle vivant, humain où le texte, la musique, le chant, l'image et la présence silencieuse de personnages un peu différents, insolites mais attachants, se mêlent et s'entremêlent. Une alchimie entre le rêve et la réalité.

Une précision, mais elle est de taille : la municipalité a décidé de vous offrir ce spectacle tout public. L'entrée sera donc gratuite ce samedi 19 mars à la salle des Fêtes.

Chœurs sensibles,
ne PAS s'abstenir !

Frédéric DOUEZ

TALENTS DE FEMMES

2^{ème} Salon de la création féminine

Quelques jours après la Journée internationale de la femme (le 8 mars partout dans le monde), la ville de Laventie organise pour la seconde année consécutive « Talents de femmes », le salon de la création féminine dans la commune.

Le dimanche 20 mars, tous les talents féminins que compte Laventie et les environs seront à nouveau rassemblés en la Salle des Fêtes de 10h00 à 19h00 pour présenter leur savoir-faire.

Artisanes et exposantes, de la dentelle à la peinture sur bois, du tricot à la calligraphie, des bijoux aux aquarelles, de la carte postale à la mosaïque, de l'encadrement au scrapbooking, de la gastronomie à la mode, la création sera exclusivement féminine une journée durant à Laventie.

L'entrée est gratuite et libre : que ce soit pour le plaisir des yeux, pour une balade du dimanche originale, pour faire ou vous faire plaisir par l'achat de petites réalisations uniques, toutes les raisons sont bonnes pour nous rendre visite ce dimanche, avec Monsieur bien-sûr !

Associées à cette exposition-vente de créations de femmes artistes ou artisanes, des démonstrations diverses et variées rythmeront cette journée dédiée à la femme. Un défilé de mode en 2 parties, un concours de tartes sucrées / salées viendront notamment animer la mi-journée au moment du vernissage de l'exposition qui aura lieu à 12h00.

A travers le salon « Talents de femmes », la ville de Laventie a souhaité mettre en valeur des citoyennes actives dans les vies économiques et culturelles locales, des femmes « soucieuses de se réaliser personnellement » à travers une activité créative.

De nombreuses nouveautés sont annoncées par rapport au salon 2010 qui avait déjà été une remarquable réussite en termes d'affluence et de diversité de créatrices. Vous n'avez donc pas finis d'être surpris(es) par l'éclectisme de ces dames et leur imagination débordante !

Au plaisir de vous rencontrer.



Marie-Pierre FAUQUEMBERGUE

LE TISSU ASSOCIATIF S'ENRICHIT

Qui a dit que la vie associative s'essouffait, faute de bonnes volontés bénévoles pour la dynamiser ?

Ce n'est pas le cas à Laventie en tout cas puisqu'on peut affirmer au contraire que le tissu associatif n'a jamais été aussi riche qu'actuellement chez nous. Ces dernières semaines ont vu ainsi la création à Laventie de 4 nouvelles associations : l'association haras de l'ermitage, Passion Rallyes, Zen & Moi et Hadypée. Nous vous proposons de découvrir chacune d'entre elles au fil de cette page.

Les autres associations laventinoises vivent elles dans l'ensemble très bien. Et quand un responsable associatif décide pour une raison ou pour une autre de « passer la main », il est immédiatement remplacé au pied levé par d'autres bénévoles enthousiastes.

Cela a été le cas ces dernières semaines pour quelques associations qui ont renouvelé leurs bureaux. Citons par exemple Annick Coustenoble remplacée par André Dejonghe au Judo club, Léon Carrez remplacé par Jean-Claude Montreuil au Choral de l'Alloeu, Philippe Fovet remplacé par Gérard Grenier aux amis de l'Orgue ou Bernard Grenier remplacé par François Vandecandelaere au Vieux Pistons.

Cette vitalité associative conjuguée à celles des établissements scolaires et des animations communales ne fait qu'accentuer la nécessité de la construction d'une nouvelle salle dans les années à venir. Les services municipaux y travaillent d'ores et déjà.

Rappelons pour finir que vous avez la possibilité de rencontrer les principales associations laventinoises lors du Forum des associations le premier samedi de septembre.

Vous pouvez par ailleurs retrouver les informations détaillées sur les 60 associations laventinoises sur le Portail des associations laventinoises sur le site www.ville-laventie.fr.

Frédéric DOUEZ

PASSION RALLYES



La première réunion de l'association Passion Rallyes s'est déroulée à la maison des loisirs. Elle propose de rassembler les amateurs de rallyes automobiles afin de participer, en groupe, à des courses organisées en France et en Belgique.

Le président, Julien Desmadrille, et son secrétaire, Olivier Sanse, accompagnés de quelques membres actifs, ont mené cette première assemblée. Ils ont expliqué d'une même voix leurs ambitions et exprimé leur souhait de développer la structure.

Ils encouragent plus que tout la population à participer à cette aventure. Plusieurs sorties sont déjà prévues. En voici quelques-unes : le rallye du Touquet le 19 mars, le rallye des routes picardes le 17 juillet et le rallye d'Alsace le 1er octobre.

Si le cœur vous en dit, les inscriptions se feront à la maison des loisirs de 17 heures à 19 heures tous les mercredis.

N'hésitez plus : ouverte à tous à partir de 16 ans, Passion Rallyes n'attend plus que vous pour se lancer dans ce pari de réunir les adeptes du Rallye, mais aussi de participer à de grandes actions nationales comme le Téléthon.



Cette association se propose de faire connaître le haras de l'Ermitage situé rue Plate à Laventie. Elle regroupe officiellement les cavaliers qui le composent ainsi que ceux qui louent les installations. Le tout dans une ambiance familiale et chaleureuse.

Plusieurs disciplines sont représentées au sein du haras : obstacle, dressage, équitation western. Le prochain grand rendez-vous du Haras de l'Ermitage, un concours officiel, est fixé au dimanche 29 mai. Pour contacter le président de l'association, André Charlet, téléphonez au 03.21.65.25.25

Retrouvez toutes les informations sur www.harasdelermirage.com

HAPYDEE

Créée dans un esprit exclusivement humanitaire, cette association est ouverte à tous. Son objectif est de rassembler autour du plaisir et du loisir de l'écriture des auteurs connus ou inconnus afin de leur permettre d'aboutir à l'édition et à la distribution de leurs œuvres. Les auteurs écrivent dans un esprit de pure philanthropie et ne recherchent en aucun cas le profit personnel. L'intégralité des gains générés par la vente des ouvrages est reversée à une action solidaire, caritative ou humanitaire.

Contact courriel : association.hapydee@gmail.com

LE STRETCHING PAR ZEN & MOI



L'association Zen et Moi a été créée le 23 janvier 2011, et a pour but de promouvoir, faciliter et organiser la pratique du hatha yoga à Laventie et toute activité liée à la détente et au « bien-être ». A ce sujet, une nouvelle discipline a été mise en place : le stretching global actif, qui issu de la rééducation

posturale et basé sur l'étirement des chaînes musculaires, permet de retrouver de la souplesse tout en renforçant les muscles profonds du rachis.

A votre disposition deux professeurs :

Françoise PERRIER, pour le yoga, prochainement diplômée de l'EFY de Lille. Elle vous accueille le lundi de 9h à 10h15 et le jeudi de 19h à 20h15, dans la salle située au dessus de la Caisse Locale d'Assurance Maladie, derrière le Trésor Public, Espace Marcel Dumont. Elle vous guide vers l'harmonisation de vos énergies, par des postures et des exercices respiratoires. La séance se termine toujours par un moment de relaxation et de détente. Pour votre confort, il est préférable de venir dans une tenue souple vous permettant ainsi une grande liberté de mouvement, et de prévoir un tapis et un plaid.

Michèle HIEL, kinésithérapeute diplômée d'Etat, pour le stretching global actif. Elle vous accueille quant à elle, le vendredi de 19h à 20h dans la même salle. Elle vous propose aussi, en fin de séance, un moment de relaxation, il est donc préférable de prévoir un tapis et un plaid. Une tenue souple est également préconisée, ainsi que d'autres petits accessoires (balles de tennis, sangle ou ceinture à boucle).

L'inscription à l'une ou l'autre de ces activités a été fixée à 30€ pour cette fin de saison qui s'étale du 1er mars au 30 juin 2011. Si vous souhaitez vous adonner aux deux disciplines, nous vous proposons un tarif à 50€ pour la même période. Un certificat médical est obligatoire pour les deux activités.

Nous espérons que vous serez nombreux à partager notre zen attitude et vous invitons d'ores et déjà à découvrir ces deux disciplines avec une séance gratuite.

Jocelyne CROUZERY



DES NOUVELLES DU CHORAL DE L'ALLOEU

Suite au départ du président trop pris à d'autres tâches, il y a eu des élections ce mercredi 2 février 2011. Les membres du bureau et comité ont voté et élu :

le président Jean-Claude MONTREUIL

le 1^{er} vice-président Xavier MARTIN

le 2^e vice-président Yves-noël DUBUS

le 3^e vice-président Stéphanie GODART (pour les petits chanteurs)

le secrétaire Béatrice MONTREUIL

le trésorier Marie-Christine CARREZ

Les commissions de travail seront réparties parmi les membres du comité.

Nous œuvrons tous ensemble avec notre chef de chœur Jean-Marie CROQUET pour satisfaire les mélomanes lors de nos prestations en concert.

Quelques basses nous ayant quittés (pour maladie ou déplacement) n'hésitez pas à rejoindre notre groupe pour étoffer ce pupitre.

Méloieusement et cordialement,

le Choral de l'Alloeu.

www.ville-laventie.fr